

Peringatan Nuzulul Qur'an 1445 H/2024 di Polres Madiun Kota: Meningkatkan Kualitas Iman dan Taqwa Personel Polri

Achmad Sarjono - KOTAMADIUN.XPRESS.CO.ID

Mar 28, 2024 - 22:48



KOTA MADIUN - Polres Madiun Kota mengadakan peringatan Nuzulul Quran 1445 H/2024 di Masjid Al Mukhlisin pada Kamis pagi (28/3/2024) yang dihadiri oleh sekitar 100 orang, termasuk Kapolres Madiun Kota, AKBP Agus Dwi Suryanto, S.I.K., M.H., Wakapolres, PJU Polres, Ketua Bhayangkari dan pengurus, serta personel Polres Madiun Kota.

Image not found or type unknown



Acara ini diawali dengan penampilan Hadrah dan Shalawat dari Bintara Remaja Polres Madiun Kota dan pemberian santunan kepada anak yatim piatu dari Panti Asuhan Nurul Madani oleh Kapolres dan Ketua Bhayangkari Polres Madiun Kota.

Dalam sambutannya, Kapolres Madiun Kota berharap peringatan Nuzulul Quran ini dapat membawa keberkahan kepada seluruh personel Polres Madiun Kota dan meningkatkan kualitas iman dan taqwa mereka. Ia juga berharap ini dapat membantu personel dalam menjalankan tugas menjaga kamtibmas di wilayah hukum Polres Madiun Kota.

Kegiatan dilanjutkan dengan tausiyah oleh Ustad K.H. Imdadun Nasihin dari Ponpes Al Fatah Kabupaten Magetan. "Assalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh dalam bulan Ramadan, hari Nuzulul Quran ini. Semoga kesehatan dan keselamatan senantiasa diberikan kepada kita semua, serta dapat menunaikan ibadah puasa dan amalan lainnya dengan sempurna. Hadis Nabi mengingatkan pentingnya memanfaatkan bulan Ramadan untuk mendapatkan ampunan, bershalawat setelah mendengar nama Nabi, dan berbakti kepada orang tua untuk meraih surga.

Ramadan adalah waktu berharga untuk beribadah dan meraih berkah. Kita harus memanfaatkan kesempatan ini sebaik mungkin, tidak tahu apakah kita akan mengalaminya lagi tahun depan. Bulan ini dipenuhi anugerah dan kebaikan, dianggap setara dengan setahun penuh berkah. Banyak orang mendapat pengampunan dosa di bulan ini, yang juga memiliki sejarah penting seperti Perang Badar. Kebaikan yang dilakukan di bulan Ramadan berdampak baik di dunia dan akhirat.

Nuzulul Quran adalah turunnya kitab suci Alquran. Alquran diturunkan di bulan Ramadan, terutama pada malam Lailatul Qadar. Lailatul Qadar adalah malam yang sangat istimewa dan memiliki nilai yang sangat tinggi. Pada malam tersebut, Allah menurunkan Alquran secara bertahap kepada Nabi Muhammad selama 23 tahun. Pada malam pertama, Nabi Muhammad menerima wahyu pertama Alquran, yaitu lima ayat pertama dari Surah Al-Alaq. Malam Lailatul Qadar memiliki keutamaan yang besar, bahkan lebih baik daripada ribuan bulan. Malaikat turun ke bumi pada malam tersebut dan memohon kepada umat manusia untuk mendoakan kebaikan dan keberkahan.

Dalam Nuzulul Quran, kita harus memenuhi hak-hak Al-Quran, seperti keikhlasan beriman, mempelajari, menyebarkan, dan mengamalkan ajarannya. Al-Quran telah ada selama 1445 tahun dan menjadi pedoman hidup bagi manusia.

Dengan mengikuti ajaran Al-Quran, kita dapat meninggalkan perbuatan negatif dan hidup dengan moral yang baik. Wassalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh." (hms)